



Le Saint-Siège

MESSAGE À LA HUITIÈME JOURNÉE MONDIALE DE L'ALIMENTATION

Adhérent pleinement à l'initiative de la FAO en faveur de la jeunesse rurale le Saint Père exprime le vœu que la Journée Mondiale de l'Alimentation 1988 attire l'attention de tous sur les problèmes des populations et spécialement des jeunes dans zones rurales du monde en développement.

Le Pape souhaite que ces jeunes trouvent les éducateurs qui les aident à tirer le meilleur parti de leurs ressources en restant proches de leurs traditions de leurs familles et de leurs racines.

Reaffirmant le propos de l'Eglise d'apporter à travers ses institutions une contribution fraternelle au mouvement de solidarité internationale il souhaite dans le cadre de sa mission de messenger du Christ que les cœurs s'ouvrent de plus en plus à la parole évangélique j'avais faim et vous m'avez donné à manger.

Sa Sainteté invoque l'assistance divine sur tous ceux et celles qui oeuvrent pour le bien être de leurs frères.

Rome, 16 octobre 1988